

- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

B 466: Fahrbahndeckenerneuerung zwischen Böhmenkirch und Söhnstetten (Landkreise Göppingen und Heidenheim)

30.11.2023

Verzögerung in der Bauausführung auf Grund der aktuellen Witterungsverhältnissen



bildwert - stock.adobe.com

Das Regierungspräsidium Stuttgart (RPS) hat am Montag, 20. November 2023, mit der Sanierung des schadhafte Fahrbahnbelags der B 466 begonnen. Die Arbeiten zwischen den Gemeinden Böhmenkirch und Söhnstetten erstrecken sich auf eine Länge von rund 3,3 Kilometer und sollten ursprünglich bis Freitag, 8. Dezember 2023, andauern. Aufgrund aktueller Witterungsverhältnisse wird es nun jedoch zu Verzögerungen im Bauablauf kommen. Aktuell ist noch nicht absehbar, wann die Arbeiten abgeschlossen werden können.

Bislang wurden an der B 466 verschiedene Vorarbeiten durchgeführt. Der Asphalt wurde bereits wie geplant abgefräst. Auf dem größeren (nördlichen) Parkplatz wurden Leerrohre unter der Fahrbahn verlegt sowie mit den Arbeiten der Randbefestigung und der Errichtung neuer Aufstellflächen für die Müllbehälter, die bislang in der Wiese standen, begonnen. In Fahrtrichtung Söhnstetten wurden darüber hinaus die Schutzleitplanken rückgebaut.

Der Asphalteinbau wird sich angesichts der aktuell kalten Temperaturen und der ungünstigen Witterungsverhältnisse verschieben. Sofern die Verhältnisse es ermöglichen, soll der Asphalteinbau zumindest teilweise noch vor Weihnachten durchgeführt werden, damit die B 466 über die Wintermonate für den Verkehr freigegeben werden kann.

Aus Gründen der Verkehrssicherheit ist es zwingend notwendig, die Vollsperrung und damit verbunden die Umleitung bis auf Weiteres aufrecht zu erhalten. Dies bedeutet auch für den Öffentlichen Nahverkehr, dass die Linienbusse weiterhin umgeleitet werden und die Haltestelle „Post“ in Böhmenkirch nicht bedient werden kann. Nutzerinnen und Nutzer des

ÖPNV werden gebeten während der Sanierungsarbeiten der B 466 auf die Haltestelle „Rathaus“ in der Böhmenkirchner Ortsmitte auszuweichen.

Für Verkehrsteilnehmende bleibt die aktuell ausgeschilderte Umleitungsstrecke bestehen. Diese führt von Böhmenkirch aus über die L 1221 nach Steinenkirch, weiter über die L 1229 nach Gussenstadt und über die L 1164 und L 1165 an Gerstetten vorbei wieder hin zur B 466 bei Steinheim im Albuch und umgekehrt.

Das RPS wird in weiteren Pressemitteilungen über den Bauverlauf informieren.

Mit der Baumaßnahme investiert der Bund rund 1 Million Euro in den Erhalt der Infrastruktur.

Das Regierungspräsidium Stuttgart bittet alle Verkehrsteilnehmerinnen und Verkehrsteilnehmer um Verständnis für die Beeinträchtigungen während der Bauzeit.

Aktuelle Informationen über Straßenbaustellen im Land können Interessierte auf der [Internetseite der Straßenverkehrszentrale des Landes Baden-Württemberg](#) abrufen. [VerkehrsInfo BW](#) gibt es auch als App (kostenlos und ohne Werbung).

Kategorie:

[Abteilung 4 Straßenbau Verkehr](#)